

Beschlüsse des Kantonsrats

7. Sitzung vom 3. April 2017

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 7. Sitzung vom 3. April 2017 gefasst worden sind:

1. Oliver Herrmann wird bei einem absoluten Mehr von 30 Stimmen mit 58 Stimmen für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 als Mitglied des Obergerichts gewählt.
2. Philipp Zumbühl wird bei einem absoluten Mehr von 29 Stimmen mit 57 Stimmen für den Rest der Amtsperiode 2017-2020 als Ersatzmitglied des Kantonsgerichts gewählt.
3. Die Spezialkommission 2013/13 «Umsetzung zusätzliche Klassenlehrerentlastung» meldet das Geschäft verhandlungsbereit.
4. Die Spezialkommission 2016/14 «Personalgesetz» meldet das Geschäft verhandlungsbereit.
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 28. März 2017 betreffend Verordnungsveto (Teilrevision der Kantonsverfassung und des Gesetzes über den Kantonsrat) wird zur Beratung an eine 9er-Kommission überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der FDP-CVP-JF-Fraktion.
6. Vom Ersatz von Markus Fehr durch Erwin Sutter in der Spezialkommission 2017/3 betreffend Power-to-Gas Technologie wird Kenntnis genommen.
7. Vom Ersatz von Regula Widmer durch Rainer Schmidig in der Spezialkommission 2017/4 betreffend Volksschule aus einer Hand wird Kenntnis genommen.
8. Vom Ersatz von Till Aders durch Roland Müller in der Spezialkommission 2017/5 betreffend Landverkauf «Grafenbuck» wird Kenntnis genommen.
9. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 28. Juni 2016 betreffend Teilrevision des Gesetzes zur Förderung der Regional- und Standortentwicklung im Kanton Schaffhausen wird in erster Lesung beraten.